

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que les traitements affectés auxdites positions soient fixés comme suit, à compter du 1er mai 1914:

Secrétaire-Général, L. N. Sénécal	\$3,750
Secrétaire-Adjoint, O. LeMyre	3,000
Sous-Secrétaire, R. Lavallée	2,000
Archiviste, Z. S. Meloche	1,800
Assistant-Archiviste, F. H. Meek	1,000
Préposé au Bureau de renseignements, A. Gariépy ..	1,200
Commis, E. Lemieux	1,000
Commis, A. Gélinas	900
Commis, J. A. Mongeau	900
Commis, T. Olivier	600
Commis, R. Rancourt	600
Commis, A. Lavoie	600
Commis, A. Benoit	600
Commis, J. Lafleur	600

Les salaires ci-dessus devant être payés à la condition expresse qu'il ne sera fait aucune réclamation pour le travail supplémentaire que ces officiers et employés seront appelés à faire.

Et que rapport soit fait au Conseil recommandant le vote des crédits nécessaires.

3.—Attendu que les services de M. H. Necker ont été retenus en date du 12 mars 1914, pour une période temporaire seulement;

Attendu que lesdits services ne sont plus requis par le Département des Travaux Publics,

Il est proposé par M. le Commissaire Côté, appuyé par M. le Commissaire Hébert,

Qu'avis soit donné à M. Necker que son emploi temporaire à l'Hôtel-de-Ville de Montréal cessera le 1er juin 1914.

La motion étant mise aux voix, le Bureau se partage.

Pour: MM. Hébert et Côté.

Contre: MM. Ainey et McDonald.

Son Honneur le Maire ayant voté dans l'affirmative, la motion est approuvée et il est

Résolu: En conséquence.

4.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transfert du bail de M. F. Aubin, pour l'étal No 1, situé dans le centre du Marché St-Laurent, à M. Aquila Landry et l'étal de M. E. Duffy, portant le No 6 dans le Marché St-Antoine, à M. William Gamble.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser lesdits transferts.

5.—Soumises des formules d'annonces pour la demande de soumissions pour la construction de trottoirs en asphalte ou en ciment dans différentes rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver lesdites annonces et d'en autoriser la publication.

6.—Le Bureau prend en considération la question du réajustement des salaires des employés du Parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De fixer lesdits salaires comme suit, à compter du 1er mai courant et que rapport soit fait au Conseil, recommandant le vote des crédits nécessaires.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the salaries attached to said positions be fixed as follows, from the 1st May 1914:

General Secretary, L. N. Sénécal	\$3,750
Asst.-Secretary, O. LeMyre	3,000
Asst.-Secretary, R. Lavallée	2,000
Record Clerk, Z. S. Meloche	1,800
Asst.-Record Clerk, F. H. Meek	1,000
In charge of information, A. Gariépy	1,200
Clerk, E. Lemieux	1,000
Clerk, A. Gélinas	900
Clerk, J. A. Mongeau	900
Clerk, T. Olivier	600
Clerk, R. Rancourt	600
Clerk, A. Lavoie	600
Clerk, A. Benoit	600
Clerk, J. Lafleur	600

The above salaries to be paid on the express condition that there shall be no claim for extra work which said officials may be called upon to perform.

And that a report be made to Council, recommending that the necessary appropriations be voted.

3.—Whereas the services of Mr. H. Necker have been secured on the 12th March 1914, temporarily only;

Whereas said services are no more required by the Public Works Department,

Moved by Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert,

That Mr. Necker be notified that his temporary employment at the City Hall of Montreal will cease on the 1st June 1914.

The motion being put, the Board divided:

Yeas: Hébert and Côté.

Nays: Ainey and McDonald.

His Worship the Mayor having voted in the affirmative, the motion was carried and it was

Resolved: Accordingly.

4.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending the transfer of the lease of Mr. F. Aubin, for stall No. 1, situated in the centre of St. Lawrence Market, to Mr. Aquila Landry, and of the lease of Mr. E. Duffy, for stall bearing No. 6, in St. Antoine Market, to Mr. William Gamble.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said transfers be authorized.

5.—Submitted forms of advertisements for the construction of asphalt or cement sidewalks in different streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of said advertisements and to authorize the publication of same.

6.—The Board considered the question of readjusting the salaries of the employees of Mount Royal Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the salaries be fixed as follows, from the 1st May instant, and that a report be made to Council, recommending that the necessary appropriations be voted: